

Cultura Corazón Adentro: una misión que cambia vidas

Misión Culturero Corazón Adentro

por María Josefina Arce

Hace ocho años el gobierno del fallecido presidente Hugo Chávez dio vida a la Misión Cultura Corazón Adentro, un espacio de formación y acción colectiva cultural encaminado no solo a elevar la calidad de vida de los venezolanos, sino a rescatar lo más genuino de las tradiciones de esa nación suramericana.

Desde ese momento los colaboradores cubanos han ocupado un lugar primordial en el desarrollo de esa misión, llegando a los lugares más intrincados de la geografía venezolana, dando lo mejor de sus conocimientos y ayudando al rescate de la rica diversidad cultural de ese país.

Primero llegaron al Distrito Capital y al estado de Miranda; al año siguiente se activó en Barinas, luego en Portuguesa y Anzoátegui, en 2012 se incorporaron Táchira, Zulia y Vargas, hasta que la experiencia se fue multiplicando en disímiles parroquias de más de 11 estados de la República Bolivariana.

Tanto los especialistas cubanos como los venezolanos realizan un trabajo continuo impulsando las diferentes manifestaciones culturales a través de talleres de artes plásticas, teatro, música, danza y literatura, dentro de los sectores más humildes.

De gran impacto social, Corazón Adentro ha posibilitado que miles de niños, niñas, adolescentes, adultos y adultos mayores a través de un acercamiento a la cultura experimenten un cambio sustancial en sus vidas.

Los colaboradores cubanos no solo han contribuido a enriquecer la cultura general e integral del pueblo bolivariano, sino que también han promovido en los barrios una filosofía de paz, el respeto a lo diferente, la tolerancia y la amistad.

Cientos son los venezolanos que se han incorporado a esta misión para hacerla llegar no solo a las instituciones educativas, sino a otros espacios no convencionales como las casas de familias.

Destaca la creación de 18 Colmenitas, inspiradas en la compañía infantil de teatro cubana de igual nombre. Distribuidas en nueve estados la primera de ellas nació el 29 de agosto del 2009, en Río Chico, Miranda, en la región de Barlovento, bajo la voluntad del presidente Hugo Chávez.

Más de 1 500 niños y adolescentes con edades comprendidas entre seis a 17 años conforman las Colmenitas Bolivarianas, que busca formar valores humanos y aglutinar a niños y padres.

La Misión Cultura Corazón Adentro ha permitido el rescate de las tradiciones, de valores y de la cultura venezolana, pero también ha dado otra perspectiva de vida a personas humildes de toda la geografía del país sudamericano.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/100156-cultura-corazon-adentro-una-mision-que-cambia-vidas>



Radio Habana Cuba